



225 m²

Réf. 8915L

23 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située entre les plages et le village de Saint-Tropez, une superbe villa de 225 m² édifiée sur un grand terrain plat et verdoyant de 1 500 m². Cette villa se compose d'un spacieux séjour traversant, 2 grandes terrasses dont une exposée plein sud donnant accès sur une très jolie piscine en ardoise chauffée. Une cuisine moderne et totalement équipée vient compléter la pièce de vie. Elle dispose également de 5 suites décorées avec soin. Équipements : Piscine 16x5 chauffée en Ardoise, Barbecue, 6 télévisions dont une 65 pouces salon, Système Sonos intérieur/extérieur, Wi-Fi ...

Ideally located between the beaches and the village of Saint-Tropez, beautiful villa of 225 sq m built on a large flat and green plot of 1,500 sq m. The villa enjoys a spacious living room with a modern and fully equipped kitchen, 2 large terraces one of them facing south giving access to the pretty heated slate pool. In addition, 5 suites decorated with care. Facilities: 16X5 slate heated pool, Barbecue, 6 televisions including one of 65 inch in the living room, indoor and outdoor sound systems, indoor and outdoor Wi-Fi with booster in each room, 2 satellites allowing to capture all foreign ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

